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 まつや清は、4 年間「総合治水及
び防災対策特別委員会」に所属し、
麻機遊水地のグランドデザイン・風
水害対策に取り組んできました。 

この質問の後、2016 年 7 月、県
と市、有識者、住民により「麻機遊
水地保全活用推進協議会」が設立さ
れました。城北学区は、第 2 工
区、第 4 工区と接しています。第 4
工区の「池の森」の公園指定も協議
課題です。 

第 2 工区の一部は、ドイツの障
害を抱えた方々との共生をめざす
「ベーテル構想」に基づき県のリバ
ーフレンド事業の一環として、地元
城北自治会や福祉施設「つばさ静
岡」などがひまわりやれんげ畑など
を地域のいこいの場として活用して
います。 

新聞で見る まつや清の議会活動 

2015 年 9 月議会（10 月 1 日 総括質問）   10 月 2 日 静岡新聞 
  

2016 年 2 月議会（3 月 7 日 総括質問）   3 月 8 日 中日新聞 
  

 

まつや清は、子どもの貧困の実態調査
を求めました。 
1 年かかりましたが、2017 年度予算
に、「子どもの貧困対策実態調査」が
予算化されました。 
 各年代の子どものいる 6 万 6,000
世帯のうち、6,000 世帯、扶養手当
等制度利用者 4,600 世帯のうち
1,500 世帯が抽出調査対象者になり
ます。 
 調査の結果を期待したいと考えます。 
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新聞で見る まつや清の議会活動 

まつや清は、一人会派（緑の党グリーンズジャパン所
属）ですが、最大会派の自民党議員団を始め、他会
派へ粘り強い働きかけをし、政令指定都市では、新潟
市に続いて意見書提出の議会決議をすることになりま
した。 

2016 年 6 月議会（6 月 27 日 総括質問）   6 月 28 日 静岡新聞 
  

 

2017 年 2 月議会（2 月 25 日 総括質問）   2 月 26 日 静岡新聞 
  

現在、静岡市政の最大テーマにもなっている「桜ケ丘病院、清水庁舎、LNG 火力発電所の
建設問題」を踏まえた清水都心のまちづくりの構想について、田辺市⾧に質問しました。2 月 4
日から 3 月 3 日まで全 8 回実施された「清水まちなかタウンミーティング」のうち、まつや清は 2
回参加しました。❝桜ヶ丘病院が移転するから庁舎建設❞ではなく、東日本大震災を経験した
今日、高台移転も含め「清水の顔をどこにするか」、清水庁舎のあり方を住民と共に考えて行く
ことが求められています。 
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